

中日新聞に掲載されました！

第2回クールジャパン高校生ストーリーコンテストにて最優秀賞を受賞した

本校新3年生の石黒美紗稀さんについての記事が4月10日付の中日新聞尾張版に掲載されました！

2020年(令和2年)4月10日(金曜日)

尾張

学校の魅力語り最優秀賞



「学校は観光スポットになる」と提案し、最優秀賞を受賞した石黒さん＝稲沢市祖父江町二俣の杏和高で

クールジャパン審査 杏和高の石黒さん

稲沢市祖父江町二俣の杏和高校三年、石黒美紗稀さん(17)が、高校生の視点と発想から日本の魅力を海外に発信する「クールジャパン高校生ストーリーコンテスト」で最優秀賞を受賞した。

留學生らとの交流を通じて日本の学校生活に着目。「体験型スクールツアー」と題し、「日本の学校は魅力がたくさんあり、観光スポットになる」と提案した。作品では「日本の学校はクールジャパンになり得

る」と仮説を立て、人気アニメで学校が舞台になっている作品の割合を分析。会員制交流サイト(SNS)で十〜四十代の外国人十一人にメッセージを送り、日本の学校生活に対する関心度を調べ、授業や部活を体験できるプランを紹介し

た。石黒さんは「学校生活は日本特有の文化があり、外国人も珍しさを感じている。どこかで自分のアイデアが採用されたらうれしい」と期待した。コンテストは政府の関係機関や民間企業でつくる

「クールジャパン官民連携プラットフォーム」が主催し、全国から約九十点の応募があった。東京都で三月、最終審査会が予定されていたが、新型コロナウイルス感染症の拡大で中止となり、プレゼン資料などを基に審査した。(牧野良美)